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HELENE KAUFMANN

Mein Ziel ist es, das Chemiestudium für alle durch das Posten von Informationen auf den 
Social Media Channels der STV zu erleichtern. Speziell interessiere ich mich für Auslands-
aufenthalte, das Umgehen von Hürden im Studium und wichtige Insights in das Unisystem. 
Ich freue mich, neue Dinge zu erfahren und sie mit Euch zu teilen!

IV CHEMIE
STUDIENVERTRETUNG CHEMIE

EVA FORSTHUBER

Hey, ich bin die Eva und seit 3 Jahren bei der IV Chemie dabei. Neben dem Mithelfen und 
Organisieren von Festln bin ich momentan auch Mitglied der Studienkommission. Ich freue 
mich weiterhin darauf für euch verschiedensten Studienvertretungstätigkeiten nachzu-
gehen! 

ELLA HOLZINGER

Mein Name ist Ella Holzinger (22) und ich befinde mich derzeit im Master Chemie. Seit 
Anfang 2019 bin ich Mitglied der IV Chemie. Bei Sitzungen führe ich das Protokoll, bin 
Mitglied in diversen Kommissionen und während der vergangenen Amtsperiode war ich 
bereits Mandatarin. Im Laufe der Zeit habe ich auch das Chemikerfrühstück und das Erst-
semestrigen-Tutorium 2020 (mit)organisiert sowie bei vielen Festln ausgeholfen.

MARCO SIGL

Ich bin Marco, bin 26 Jahre alt und studiere im Master Technische Chemie. Seit dem Win-
tersemester 2019 bin ich als freiwilliger Mitarbeiter bei der IV Chemie und beteilige mich 
gern, wo immer eine helfende Hand benötigt wird. In meiner Freizeit spiele ich leiden-
schaftlich gerne Musik und das am liebsten in der Gruppe.

DANIELA KLAMPFL

Hi! Ich bin Daniela und ich studieren aktuell im 6. Semester Chemie (Bachelor). Seit mittler-
weile über zwei Jahren bin ich in der IV Chemie aktiv. Als Mitglied der Studien- und Curricu-
lakommission setze ich mich aktiv für eine bessere Lehre im Chemiestudium ein. Weiteres 
betreue ich die Social-Media-Kanäle der IV um Infos schnellstmöglich an Studierende wei-
terzuvermitteln.

LUKAS KNES

Servus, mein Name ist Lukas Knes, bin 22 Jahre alt und bin gebürtiger Grazer. Zu Zeit bin 
ich im Bachelor-Student in der Studienrichtung Chemie und seit dem Jahr 2018 aktives 
Mitglied der STV. Da der Einstieg ins Chemiestudium für mich damals ein wenig überwälti-
gend war, versuche ich den Erstsemestrigen so gut es geht einen einwandfreien Start ins 
Studium zu ermöglichen.


